

„Biberkonzept“: Triesen fordert Umsetzung mit Nachdruck

Das „Konzept Biber Liechtenstein“ wurde allen Gemeinden zur Konsultation vorgelegt. Der Triesner Gemeinderat hat in seiner Sitzung vom 12. September 2017 das von der Regierung erarbeitete Konzept intensiv diskutiert und wohlwollend zur Kenntnis genommen. Das Konzept wurde allen Gemeinden zur Konsultation vorgelegt. Der Gemeinderat unterstützt das Konzept vollumfänglich und erwartet mit Nachdruck die konsequente Umsetzung der vorgeschlagenen Massnahmen im Sinne eines vordergründigen Hochwasserschutzes.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher